



Suivi de campagne n°52 : point début août 2005

Enfin ! La baisse des prix des céréales est amorcée.

1. PRIX DES

1-1- BURKINA FASO

Source : Réseau des animateurs d'Afrique Verte

| Région | Marché de référence | Riz importé | Mil Local | Sorgho Local | Maïs Local |
|------------------------|-----------------------|-------------|-----------|--------------|------------|
| Ouagadougou | Sankaryaré | 24 000 | 21 000 | 20 000 | 20 000 |
| Mouhoun (Dédougou) | Dédougou | 24 000 | 19 000 | 18 000 | 18 000 |
| Kossi (Nouna) | Grand Marché de Nouna | 25 000 | 22 500 | 22 000 | 22 000 |
| Gourma (Fada) | Fada N'Gourma | 23 500 | 24 000 | 24 000 | 20 000 |
| Centre-Est (Tenkodogo) | Pouytenga | 24 000 | 22 000 | 22 000 | 21 500 |
| Sahel (Dori) | Dori | 26 000 | 23 000 | 22 500 | 21 000 |
| Bam (Kongoussi) | Kongoussi | 24 000 | 22 500 | 22 500 | 21 500 |

Commentaire général sur l'évolution des prix : La baisse tant attendue des prix des céréales s'amorce enfin. Elle résulte essentiellement de la bonne physionomie actuelle de la campagne en cours qui augure de bons résultats et de l'apparition du nouveau maïs ghanéen sur les marchés du Burkina.

Mouhoun : Les prix des céréales commencent à baisser : -11,5% pour le mil et -10% pour le sorgho et le maïs. A cela, deux raisons principales : la bonne installation de l'hivernage qui augure de bons résultats pour la campagne et l'arrivée du nouveau maïs ghanéen sur les marchés. On constate une amélioration du niveau d'approvisionnement des marchés en céréales.

Kossi : Les prix des céréales sont restés stables en général, avec une légère baisse (-2,17%) sur le prix du sac de mil.

Gourma : *N.B. Erratum dans les prix du précédent PSA N° 51 : Pour le Gourma, il fallait lire 26 000FCFA pour le mil et le sorgho et 20 000FCFA pour le maïs au lieu de 20.000, 20 500 et 19 000 CFA respectivement.* Prenant en compte cette correction, pour la période actuelle, les prix sont en baisse : - 7,5% pour le mil et le sorgho. Le prix du maïs est resté inchangé. La demande de céréales s'étant ralentie, les opérateurs diminuent leurs prix de vente, espérant ainsi écouler leurs stocks. Par ailleurs, il semblerait que les autorités locales et les forces de sécurité ont fait des sorties sur les marchés pour sensibiliser et inviter les commerçants à une baisse du prix des céréales.

Centre – Est (Tenkodogo, Boulsa, Koupéla, Zorgho) : Baisse des prix de -6% pour le mil, -4% pour le sorgho et -8,5% pour le maïs, liée à la mise en marché par les commerçants des derniers stocks et à l'apparition du nouveau maïs ghanéen.

Sahel : Les prix des céréales baissent : -8% pour le mil ; -10% pour le sorgho et -6,5% pour le maïs. On trouve du nouveau maïs vendu à 18 000 F CFA le sac de 100kg.

Bam : On note une baisse des prix des céréales : -6,2% pour le mil et le sorgho et -8,5% pour le maïs. L'apparition du nouveau maïs en provenance du Ghana et la récente aide gouvernementale ont contribué à cette baisse.

